

Freitag, 14.03.2003

In der Modellbahn Wiehe eröffnete Vinothek

WIEHE (bau). Die Modellbahn Wiehe ist um eine Attraktion reicher. Seit gestern präsentiert Annegret Lange Weine von verschiedenen Weingütern der Saale-Unstrut-Region in einer Vinothek.

Beim Weinseminar erhielt sie die Fachkenntnisse. Die Idee mit der Vinothek hatte der Modellbahnchef, Hans-Jörg Stiegler, von der Grünen Woche in Berlin mitgebracht, wo er sich nach eigener Auskunft bereits als Mundschenk betätigt hatte. Eine Vinothek mit einem Sortiment aus der Region einzurichten, hätte also nahe gelegen. Schließlich, sagte Stiegler, vermarkte man die Kyffhäuser-Saale-Unstrut-Region. Die Besucher der Modellbahn haben laut Stiegler ab sofort Gelegenheit, den Wein oder auch den Sekt zu probieren. Bei Bedarf könne man die guten Tröpfchen natürlich käuflich erwerben, sagte Geschäftsführer Stiegler, der in der jüngeren Vergangenheit schon viele gute Ideen zugunsten der Region umgesetzt hat. Dass diese immer bekannter wird, ist ein Ziel, für das sich ein Schlückchen zu trinken wahrlich lohnt.

14.03.2003

Copyright: Thüringer Allgemeine